



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013**

P135205

Interpellation Nr. 35 Thomas Gander betreffend Projektwettbewerb "Umgestaltung Landhof-Areal"; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Basel wurde erstmalig eine öffentliche Jurierung durchgeführt. In der Vorbereitung dazu hat sich die Stadt Basel auf die Erfahrungen der Stadt Zürich gestützt, welche dieses Verfahren schon seit Jahren erfolgreich anwendet. Die „Spielregeln“ für die Medienschaffenden wurden situativ zu Gunsten einer aktuellen Berichterstattung angepasst. Es ist noch nicht entschieden, ob es künftig weitere öffentliche Jurierungen geben soll.

